



Presseinformation

Solingen, im März 2022

Hilfe für die Ukraine – Walbusch-Gruppe spendet 100.000 Euro und fördert zusätzlich Spenden der Mitarbeitenden

Als Menschen in Europa müssen wir jetzt zusammenstehen und einander beistehen: Um die Menschen in der Ukraine und auf der Flucht aus den Kriegsgebieten zu unterstützen, spendet die Walbusch-Gruppe 100.000 Euro als Soforthilfe an die Organisation Deutschland Hilft e.V. in Bonn. Den Betrag der Spenden von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Unternehmens wird Walbusch in gleicher Höhe zusätzlich vergeben.

Solingen. Es sind Berichte und Bilder, die unfassbares Leid, Verzweiflung und Ohnmacht zeigen. Sie erreichen uns derzeit über die Medien. Aus der Ukraine geflüchtete Menschen kommen inzwischen in großer Zahl jeden Tag auch bei uns in Deutschland an. Christian Busch, Geschäftsführer und Mitinhaber der Walbusch-Gruppe, ist immer noch fassungslos: „Niemand hätte gedacht, dass das im 21. Jahrhundert in Europa je passieren könnte. Wir stehen als Marke für Optimismus und Lebensfreude. Gerade deshalb ist es uns besonders wichtig, konkret im Rahmen des Möglichen zu helfen.“ Die Unternehmensgruppe verurteilt jede Form von Aggression und Gewalt.

Soforthilfe für Aktion Deutschland Hilft e.V., Mitarbeiter-Spenden werden in gleicher Höhe zusätzlich gespendet

Um die Menschen in der Ukraine und auch die Flüchtlinge in dieser furchtbaren Situation zu unterstützen, spendet die Walbusch-Gruppe 100.000 Euro als Soforthilfe an die Organisation Aktion Deutschland Hilft e.V. in Bonn. Das Solinger Mode-Unternehmen tue derzeit, was in seiner Macht stehe: „Weitere Spenden in Form von Kleidung wurden verschiedenen Organisationen bereits angeboten. Die Spenden werden etwa hier vor Ort von der Stadt Solingen abgerufen, sobald Bedarf gemeldet wird“, erläutert Christian Busch.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind zudem aufgerufen, sich der finanziellen Spende bei der Organisation Aktion Deutschland Hilft e.V. anzuschließen. „Walbusch wird die gleiche Summe des von ihnen gespendeten Betrages an diese Organisation nochmals zusätzlich zu den 100.000 € spenden“, betont Christian Busch.

Das Unternehmen und die komplette Belegschaft hoffen sehr, dass dieser völlig unnötige Krieg ein schnelles Ende findet und dass die Spenden den Menschen in der Ukraine ein



wenig dabei helfen, diese schlimme Zeit durchzustehen. „Unsere Gedanken sind bei den Menschen in der Ukraine und den Geflüchteten“, so Christian Busch abschließend.

Sie möchten ebenfalls spenden?

Per Überweisung an:

Aktion Deutschland Hilft e.V.

IBAN DE62 3702 0500 0000 1020 30

Über die Walbusch-Gruppe

Das Familienunternehmen wurde 1934 von Walter Busch in Solingen gegründet und wird nun bereits in dritter Generation von Christian Busch geleitet. Neben Walbusch gehören zur Gruppe mit über 1000 Mitarbeitern auch die Marken Mey & Edlich, Avena, LaShoe und Klepper. Allen ist gemein, dass sie hervorragende Qualität, schönes Design und praktische Lösungsansätze in Verbindung mit hoher Kundennähe und bestem Service bieten – ob beim Kauf in der Filiale vor Ort, über den Katalog oder im Webshop.

Pressekontakt:

Walbusch GmbH & Co. KG, Martinstraße 18, 42646 Solingen

Marleen Winter / Telefon: 0212 – 2060 148

E-Mail: marleen.winter@walbusch.de